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Unsere Ergebnisse

Anwesenheit

Über die Hälfte der Mitglieder anwesend (6 von 10 ordentlichen Mitgliedern): Anna Vor der
Wülbecke, Florian Gans, Johann Wochner, Jörg Janssen, Julian Schenk, Sabrina Schenk

Später (nach den Abstimmungen) hinzugekommen sind: -

Vorzeitig Stimmen mitgeteilt haben: Benjamin Görg

Extern: -

Neue Satzung

Florian hat die neue Satzung zum Korrekturlesen rumgeschickt

Wichtigsten Satzungsänderungen wurden allen anwesenden Mitgliedern vorgelesen

Neues Wahlsystem / Wahlverfahren erläutert und Abstimmung über dieses durchgeführt: 4
dafür, 2 dagegen

Wahl über die neue Satzung durchgeführt: 4 dafür, 1 dagegen, 1 Enthaltung

Die neue Satzung inklusive des neuen Wahlverfahrens wurde angenommen

Bisherige und zukünftige Radtreffs



Insgesamt 4 externe Leute in den letzten 4 Wochen teilgenommen. Definitive Weiterführung des
Radtreffs, aber Frage nach wann und wo in Zukunft, da mehrheitliche Aussprache von
Interessierten für donnerstags.

Plan: So schnell wie möglich Website erstellen, damit Tag + Zeit geändert werden können.
Außerdem neue Plakate drucken (4 dafür, 1 dagegen, 1 Enthaltung) [ca. 80 DIN A3] + Flyer für
Mensa zum Auslegen [ca. 1000 DIN A6] (5 dafür, 1 Enthaltung)

Schnellere Gruppe will zum Training für Rund um Köln (bis 21.05.) noch schneller fahren.
Entspannte Gruppe versucht die Fahrer, welche nicht ganz so schnell fahren wollen/können, mit
aufzunehmen. Plan, dass sich das Tempo beim gemeinsamen Einfahren bevor dem
Gruppensplit einpendelt und sich die Fahrer automatisch zuordnen.

Medienauftritt

Facebook: Julian hat sich angeboten die Seite mit zu verwalten

ADFC: Erneuter Austausch mit ADFC → Treffen am kommenden Donnerstag, dem 04.05.
(Sabrina, Florian und Johann)

Plakate: 200 werden für den Radtreff gedruckt (Sabrina, Florian)

Flyer: 1000 werden für den Radtreff gedruckt (Sabrina, Florian)

Digitale Werbescreens Mensa: Gespräch mit deutscher Hochschulwerbung gehabt, 1 Screen,
Mensa 170-200 Euro (84 cent pro Minute, 10 Werktage, 10 Stunden, 10 Mal die Stunde) → 2
dafür, 1 dagegen, 3 Enthaltungen → entschieden ADFC zunächst nach möglicher Finanzierung
zu fragen, ansonsten abgelehnt

Webpräsenz: Website soll nun von allen Mitgliedern einmal angeschaut und nötigenfalls
korrigiert werden. Veröffentlichung sobald wie möglich.

Finanzen

Bestandsaufnahme: Fahrradrahmentaschen, Mini-Luftpumpen, Mini-Werkzeugsets, Luftpumpen
und Flaschenhalterungen noch genügend vorhanden. Neu gekauft werden sollen: mehrere
Mini-Flicksets, 1 Popcorn-Maschine, 5 Powerbanks (bspw. Intenso XS5000)

Popcorn-Maschine: 5 dafür, 1 enthaltung

5 Powerbanks: 4 dafür, 2 enthaltungen



Geld beantragen Kulturreferat: Noch kein Beantragungsformular vom Kulturreferat zugesendet
bekommen. Sobald dies geschehen ist, sofortige Bestellung und Beantragung des Geldes.

Weitere Touren und Rennen

Gemeinsames Schauen von Radsport-Event: Johann hat versucht Räume für den 23.05. zu
buchen, aber bislang noch ohne Erfolg.

Sonstiges

Für Campus-Festival angemeldet. Überlegung ob an Stand ein Poster von unserer Gruppe
aufgehangen werden soll: 5 dafür, 1 Enthaltung

ADFC-Treff am Donnerstag (Sabrina, Florian)


